
 

 

学級懇談会・ＰＴＡ総会への参加、 

ありがとうございました 

先月２１日（木）は学級懇談会、ＰＴＡ総会が開催

されました。昨年度、一昨年度は、感染症拡大のため

にＰＴＡ総会は書面決議にて行われました。今回の

ような対面での開催は、３年ぶりとのことで、私も

たいへんうれしく思いました。本当によかったです。 

開会前の私の話が５分オーバーした（申し訳あま

せん…。）以外は、滞りなく議事も進められました。

ご協力に感謝します。また、議事の中には、新旧役員

の方の紹介もありました。旧役員の皆様には、これ

までのご尽力に対して心よりお礼申し上げます。新

役員の皆様は、これからどうぞよろしくお願いいた

します。 

ＰＴＡ総会前には、低学年と高学年と時間をずら

して学級懇談会を開催しました。密集の回避ときょ

うだいがいらっしゃるご家庭ができるだけ複数の懇

談会に参加できるようにするためです。各学級懇談

会にもたくさんの保護者の方が参加してくださり、

職員も喜んでいました。今年度の担任と初めて顔を

合わせ、学年・学級経営や子どもの様子等の話を聞

いていただき、短い時間でしたが有意義な会になっ

たことと思っております。次は、ぜひ、授業参観が実

施できるよう、感染症拡大の収束を願っています。 

鯉のぼりが横尾小の青空を泳いでいます 

恒例の「鯉のぼり上げ」が２４日（日）に実施され

ました。天気が心配されましたが、朝から雨も上が

り、地域の方々、ＰＴＡの方々、本校職員、合わせて

５０名近くの方々のご協力で、今年も本校運動場に

空高く鯉のぼりが上がりました。 

今年は杉の支柱も新しくなりましたが（数年ごと

に新しくされるそうです）、その杉の大木や鯉のぼり

を付ける竹を準備していただいたり、鯉のぼり上げ

の道具を準備していただいたりと、事前準備も本当

に大変だったというお話もお聞きしました。子ども

の健やかな成長を願う地域の方々に感謝の気持ちで 
   

恒例    

いっぱいになりました。 

学校でも「かしこく やさしく たくましい」横

尾っ子をしっかり育てていきたいと思います。 

［まずは支柱を立てるところから］ 

［鯉のぼりが上がって  

いきます］ 

［ご協力いただいた皆さんです］ 

来週から運動会の練習が始まります 

 今年のＧＷは３年ぶりに行動制限がないものと

よく報道されていましたが、楽しく、または、ゆっ

くり過ごすことはできましたでしょうか。 

 土、日休んだ後には、いよいよ運動会の練習が始

まります。まずは、「早寝早起き朝ごはん」を中心

に生活のリズムを整え、運動会の練習に備えましょ

う。感染症対策もしっかり行っていきます。  
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横尾っ子だより  

みがけ心、きたえ体 

～かしこく やさしく たくましく～ 
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